

Im Wege der Musik liegt es, Freude zu bereiten.

Aristoteles

Ganz im Sinne des Zitats des griechischen Philosophen Aristoteles steht der Gospelchor Rejoice aus Langenberg.

Ich durfte selbst den Chor bereits mehrmals erleben. Rejoice vereint mehrere Generationen, die als Gemeinschaft mit ihren Stimmen eine emotionale Kraft in die Lieder legen. Und mit diesem über bloße Worte hinausgehenden Zauber nimmt der Gospelchor am weltweit größten Chorwettbewerb World Choir Games im Juli 2018 in Südafrika teil.

Bereits 2008 holte der Gospelchor durch seine große Leidenschaft und Bühnenpräsenz eine Silbermedaille in den Games.

Auch für Südafrika 2018 wünsche ich Rejoice viel Erfolg. Der ganze Kreis drückt Ihnen die Daumen, damit Sie als Goldkehlchen zurückkommen. Sie werden mit ihrem Gesang über kulturelle Unterschiede hinweg Nationen und Sprachgrenzen überwinden.



Gütersloh, im August 2017

Sven-Georg Adenauer, Landrat